



23445 - Jugar con juguetes con forma de personas o animales

Pregunta

Dado que no estJ permitido hacer imJgenes de humanos ni animales, ¿deben los niõs jugar con juguetes que tengan esas formas?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Alabado sea Allah.

El Sheij Ibn 'Uzaymin (que Allah tenga piedad de él) dijo lo siguiente:

Con respecto a aquellos cuya forma estJ incompleta, en la que solo hay parte de las extremidades o la cabeza, pero la forma no estJ del todo clara, no hay ningñ inconveniente, pues son como las muêcas con las que jugaba 'Aa'ishah. (Narrado por al-Bujari, 6130; Muslim, 2440).

Pero si la forma estJ completa, y es como mirar a una persona - especialmente si se puede mover o hablar - entonces prefiero no decir que estJn permitidos, pues son una imitaciñ completa de la creaciñ de Allah. Aparentemente, las muêcas con las que jugaba 'Aa'ishah no eran asئ, por eso es preferible evitar esos juguetes. Tampoco puedo decir definitivamente que son haraam, porque hay concesiones que se les otorga a los niõs pequeõs y no a los adultos. Es natural que los niõs jueguen y se diviertan, y no estJn obligados a cumplir con todos los actos de adoraciñ, por eso no se puede decir que estJn perdiendo el tiempo al jugar. Pero si usted quiere asegurarse de hacer lo correcto, debe quitarle la cabeza al muêco o presionarla hasta que desaparezcan los rasgos faciales.